

## **Bericht und Antrag der Wahlprüfungskommission zu den Synoden- und Pfarreiratswahlen vom 7. Mai 2023 zuhanden der Synode der RKK Basel-Stadt**

Am 7. Mai 2023 fanden die Wahlen für die Legislaturperiode 2023-2027 statt.

Der Wahlprüfungskommission lagen sämtliche Wahlakten der Synoden- und Pfarreiratswahlen zur Prüfung vor. Anhand von Stichproben konnte sie sich davon überzeugen, dass die Auszählung korrekt erfolgt ist.

Die Wahl- und Abstimmungsprüfung fand am 7. Mai 2023 in der RKK-Verwaltung am Lindenberg 10 in Basel statt.

### **Wahlprüfungskommission:**

Rüdiger Stumpf

Ursula Eichenberger

Benedikt Suter

### **Wahlleiterin RKK Basel:**

lic. iur. Annette Jäggi

#### **1. Durchführung der Wahlen**

Die Wahlen sind ordnungsgemäss durchgeführt worden. Es gab keinerlei Grund zur Beanstandung.

#### **2. Prüfung der Wahlergebnisse**

Gemäss Art. 14 der Wahlordnung fanden in den Pfarrgemeinden Allerheiligen, St. Anton, St. Franziskus, St. Marien, Sacré-Coeur und San Pio X hinsichtlich der Synode stille Wahlen statt. In den Pfarrgemeinden Allerheiligen, St. Anton, St. Clara, St. Franziskus, St. Marien, Sacré-Coeur und San Pio X fanden hinsichtlich der Pfarreiräte stille Wahlen statt. Der Kirchenrat hat gemäss Art. 27 Abs. 2 der Wahlordnung die Voraussetzungen der stillen Wahlen geprüft.

Für die zu ermittelnden Wahlen wurde die schriftliche Dokumentation geprüft. Es wurden in Stichproben Stimmzettel nachgezählt und Kontrollbögen überprüft. Dabei ergaben sich keinerlei Unstimmigkeiten.

**Die Wahl- und Abstimmungsergebnisse wurden auf der Internetseite der RKK BS ordnungsgemäss publiziert.**

Die Wahlprüfungskommission ihrerseits ist gemäss Art. 27 Abs. 1 der Wahlordnung berechtigt, die Ergebnisse der Pfarreiratswahlen selbst zu validieren.

**Die Wahlprüfungskommission beantragt der Synode, die Ergebnisse der Synodalwahlen vom 7. Mai 2023 zu validieren.**

### **3. Schlussbemerkung**

Die Wahlprüfungskommission bedankt sich bei der Wahlleiterin, Frau lic. iur. Annette Jäggi, dem Wahlbüro und den Stimmenzählern für ihre ausgezeichnete und zuverlässige Arbeit.

Präsident der Wahlprüfungskommission:

Rüdiger Stumpf



Basel, 7. Mai 2023